

La nación

Elite, 1.466. zk., 1953-11-07.

- EL TEMARIO para la X Conferencia Interamericana será dada a conocer, *probablemente*, en el curso del mes de noviembre.

- La Tercera Conferencia Latinoamericana sobre Nutrición quedó clausurada el miércoles 28, con un discurso del Canciller Aureliano Otáñez: *no puede haber soluciones durables entre los pueblos –dijo– mientras su nivel moral, y material no se haya elevado hasta una altura que los sitúe por encima de las fuerzas primitivas de la rivalidad y del odio.*

- Los Delegados aprobaron siete recomendaciones para combatir el BOCIO ENDEMICO en los diversos países de América.

- "No puede haber educación fecunda –dijo en su interesante discurso de clausura el Canciller– mientras imperen la miseria, la injusticia y el hambre".

- Uno de los problemas más graves en materia de nutrición en la América Latina es el de *la desnutrición proteínica de las madres lactantes y niños.*

- "Estos son *los dos problemas principales* –dijo el delegado del Perú–: el bocio endémico y la desnutrición proteínica".

- Según el profesor Hugo Ruán, presidente de SILSA, el consumo de leche fresca en Caracas puede ser elevado a 200.000 litros diarios, desplazando la leche en polvo y resolviendo un grave problema de la producción nacional.

- El año pasado se importaron 36 millones de kilos de LECHE EN POLVO.

- Ha sido acordada oficialmente una EROGACION de 6.000.000 de bolívares destinados a los productores de leche para pasteurización.

- Con ocasión del primer aniversario de haber asumido el Gobierno del país el Coronel Marcos Pérez Jiménez, el 2 de diciembre serán INAUGURADAS numerosas obras importantes.

- La Avenida Cota 905 recibirá el nombre de *Antonio Guzmán Blanco*, y la ESTE-OESTE 1 se llamará AVENIDA URDANETA.

- NOTICIAS PETROLERAS:

- *LOS EE.UU. están importando mucho petróleo, dice el Embajador Fletcher Warren.*

- Según un reciente discurso de Simpson, deberían reducirse las importaciones petroleras desde Venezuela porque a ellas se deben las dificultades por que atraviesa la industria carbonera norteamericana. *El próximo año –dijo– vamos a dar PROTECCION a nuestro presionado comercio interno.*

- El petrolero texano Mowinkle pide la inmediata SUSPENSION DE IMPORTACIONES de petróleo extranjero en un telegrama enviado al Departamento de Comercio Americano.

- El informe –dijo el Dr. Manuel Osorio– de la Comisión de Colonias y Territorios Dependientes en América, a la que compete el problema del COLONIAJE planteado con la situación guayanesa, debe ser presentado en esta X Conferencia para su correspondiente consideración y subsiguiente aprobación, *si es del caso.*

- Sin embargo se cree en la capital estadounidense que no se producirá ninguna ABRUPTA SUSPENSION de importaciones petroleras.

- El Dr. Edmundo Luongo Cabello, Ministro de Minas, declaró a un periodista capitalino, que Venezuela ha REDUCIDO SU PRODUCCION PETROLERA por espíritu de colaboración americana.

- La Cleveland Cliffs, una subsidiaria de la Republic Steel Corporation, ha localizado NUEVOS YACIMIENTOS DE HIERRO a unos 75 kilómetros al Oeste del Cerro Bolívar, en una zona privada de la compañía.

- Según informó el titular de Fomento, Venezuela está interesada en un EMPRESTITO con el Banco Internacional de Reconstrucción y Fomento, pero depende *del tipo de empréstito y de la forma en que podamos utilizarlo.*

- El hierro –dijo el delegado general de la MISION FRANCESA– es una nueva oportunidad que se presenta a Venezuela para diversificar su producción".

- Hemos venido –añadió– *en misión de estudio, a ver las posibilidades, para luego proponer proyectos.*

- Según conclusión de estudios realizados durante cinco años, la primera etapa del plan de ELECTRIFICACION DEL CARONI costará 160 millones.

- Durante la semana fué liquidada la totalidad de la COSECHA CAFETERA del año pasado, montante a la cantidad de 650 mil sacos de a 46 kilogramos cada uno.
- Según los cuadros de progreso sanitario en Venezuela presentados durante la Conferencia sobre problemas de nutrición, la NATALIDAD aumentó de 12 a 17 y la MORTALIDAD bajó de 41 a 36, contado en índices proporcionales.
- La cosecha de ARROZ de este año superará en dos millones y medio de kilos la cifra de 30.500.000 obtenida el año pasado.
- Con un costo de 6 millones de bolívares, el Ministerio de Comunicaciones adelanta la construcción de plantas centrales de Telecomunicaciones que están consideradas como las más potentes de América del Sur en las localidades rurales de Peraza y Los Velázquez, en Barlovento.
- El día 3 del próximo mes de diciembre llegará a Venezuela el Comité Bancario y Monetario del Senado de los EE.UU. con el fin de realizar estudios sobre las condiciones de comercio en nuestro país. Permanecerá en Caracas tres días y continuará su jira por otros 14 países de Latinoamérica con iguales propósitos de información y estudios económicos.